

Pas de mise à jour cet été

Soumis par aurel51
26-05-2008

C'est une bien triste nouvelle pour tout les possesseurs de xbox 360 qui attendait surement la mise à jour (avec toutes les nouveautés présente) de l'été avec impatience, mais Marc Whitten, manager général du xbox livevient d'annoncé qu'il n'y aurait pas de mise à jour cet été.

En effet c'est lors d'une interview donné par Next-Gen.biz , Mar Whitten a annoncé que Microsoft avait préféré se focaliser l'amélioration sur les différents service xbox live ainsi qu'une optimisation de l'infrastructure.

Une façon de préférer la qualité à la quantité (ce qui n'est pas plus mal d'ailleurs).

Il ne reste plus qu'a attendre, en espérant que la mise à jour ne soit pas trop longue non plus.

Source GX-Mod